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 先月、当塾の送り迎えの車がマンション駐車場の出入り口付近に停車していたということで

住民から苦情が入った件はご記憶に新しいかと思います。その件につきましてはすぐに保護者

の皆様のお宅にお電話をかけ、再度送り迎えの際の駐停車場所のお願いをさせていただきまし

た。また、子どもたちの登下塾の際の話し声や足音も気になるというご指摘も受けましたので、

子どもたちにも声や足音を極力立てたりしないようお願いをしてまいりました。 

 皆様、本当にご協力ありがとうございました。ご心配いただいているかと思いますので、そ

の後のご報告をさせていただきます。 

 当塾の入っております５号棟マンションの皆様のお宅には一軒一軒謝罪に回らせて頂き、今

後の対策についてお伝えしてまいりました。今まで通りのことではありますが、“駐車場の出入

り口付近では絶対に駐停車をしていただかないよう、塾の方で管理を徹底する”、“子どもたち

の登下塾の際の話し声や足音もご迷惑とならないよう指導を徹底する”、この２点です。 

 その後、保護者の皆様には本当にしっかりとお約束を守っていただいております。塾から遠

いところでの乗り降りでご不便な思いをさせてしまい申し訳なく思う一方、感謝の気持ちでい

っぱいです。また、子どもたちもけなげに精一杯静かにしようと頑張ってくれています。足音

のあまり立たない靴に変え、来る時も帰る時も、皆一切声を出さずに歩いています。 

 皆様、本当にありがとうございました。心から感謝致します。ただ、結論から申し上げます

と、いろいろ考えた末、塾は移転させていただくことにいたしました。５棟の皆様のお宅に回

らせて頂いた際、ほとんどの方は好意的で、あたたかく見守ってくださるということでしたが、

やはり“塾をやっているというだけでマンション全体の価値が下がるから辞めて欲しい”とい

うご意見も一部の方からいただきました。住民の皆様にご迷惑をおかけしないようにと心掛け

てまいりましたが、存在自体がご迷惑になっているのではどうしようもありません。また、子

どもたちにとっても住民の視線を過剰に気にしなければならないというのは、決して良い環境

とは言えません。正直なところ、塾はもう閉じようかとも思ったのですが、信じてついてきて

くださっている皆様のことを思い、思い切って新たな場所で再出発させていただくことにいた

しました。現在場所を探し中です。皆様には多大なご迷惑をおかけいたしますが、どうぞ御理

解いただきますようお願い申し上げます。お子様の来年度の通塾をどうされるか、ということ

は今後ご相談させていただきます。詳細が決まり次第、またご報告させていただきます。 
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